



社会福祉法人岡山こども協会

# やまびこだより

社会福祉法人岡山こども協会 とよた保育園

赤磐市松木 54-9 TEL 995-0244

令和6年10月1日発行

315号



## 毎日の中で。

私かとよた保育園に来てから、7か月が経ちました。にじ組のこどもたちと初めて会った時は、不思議そうな顔で私を見ていたのが印象的でしたが、私の名前を呼んでくれた時は嬉しくて胸がいっぱいだったのを覚えています。一緒に過ごす中で、泣いている子に「だいじょうぶ？」と声をかけたり、「一緒にあそぼう」と友だちを誘う優しい姿があります。また、給食の時に椅子を運んで並べたり雑巾を持ってきて床を拭いたりお手伝いを自らすることもたちを見て、できることが増えたり、時には泣いたり怒ったりしっかりと自分の気持ちを伝えたり、日々成長していくこどもたちを見ていてとても驚いたり、喜びを感じたりしています。一人ひとりのこどもたちの成長や姿を共有しながら、こどもたちと一緒に私自身も成長できたらと思います。

大崎 沙英

## そら組キャンプ

岡山こども協会の保育園・こども園の5歳児が5園合同で、9月12日～13日に国立吉備青少年自然の家にキャンプに行きました。他園の5歳児と帽子取りをしたり、キャンプファイヤーで交流を深めたり、約1時間のハイキングコースを自然に触れながら歩き切りました。キャンプ中は、自分の荷物を運んだり、お風呂の準備をしたりなど自分のことは自分でする8人の姿に成長を感じました。

渡部 加奈





## お知らせ

園庭で楽しそうな声が響いていたので、見に行った時の写真です。にじ組とはなゆき組のこどもたちが手を取り合い、むっくりにくまん（まてまてあそび）をしています。クラスの垣根を超えて異年齢で関わる姿は、自分より年齢の小さい友だちに優しくする姿だったり、あそびのお手本をしている姿だったりといろいろなこどもの一面が見えます。



とよた保育園公式 HP の  
QR コード

## とよたの台所



保護者対象のクッキングを9月16日（木）に実施しました。メニューは、園で人気の手作りパンです。メロンパン、シナモンロール、コーンパン、塩パンを手ごねで作りました。作った後は、職員と一緒にお子さんの様子や子育て、趣味の話を楽しみながら焼き立てのパンを食べ、憩いの時間になりました。参加して下さいました保護者の方、ありがとうございました。第2回目も予定していますので、ぜひ参加してください。

## かえDaily



室内であそんでいると、かえでの家を利用しているこどもたちがクラスにあそびに来てくれました。夏の間、一緒に水あそびやプールをしたことで、こども同士の距離感が縮まった様子が感じます。一緒に過ごせる時間は、保育園のこどもたちにとって、嬉しくて楽しい時間になっています。

岡本 未来

follow  
us!

toyotagram



とよた保育園の公式Instagramです。  
日々のこどもたちの園での様子やお知らせを  
投稿していますので、フォローよろしくお願  
いします。



つくしグループ



#遊具舎 #ほし組 #田んぼ

ほし組のこどもたちは遊具舎で遊べるようになり、繰り返しすべり台を滑ったり、ごっこあそびを楽しんだり、友だちと登ってこっそり秘密の会議？をしたりしています。今、遊具舎からの眺めはとてもきれいで近隣の田んぼが見渡せます。そこは少しずつ黄色になり、頭を垂れる稲穂があり、それを見ながらまったりとするこどもたちの姿がなんとも風情があります。いろいろな楽しみ方ができるとよた保育園の遊具舎です。

渡部 加奈

follow  
US!

toyotagram



にし組



#散歩 #あぜ道 #あいさつ  
#いってきまーす

久しぶりに散歩に出かけると、途中で草抜きをしている職員や地域の方に会いました。元気な声で「こんにちは」「いってきまーす」などとあいさつをするこどもたち。日々、大人が率先してあいさつをすることで、こどもたちも自然とあいさつができるように成長してほしいなと願っています。田んぼのあぜ道をしっかり歩いて帰った後は「ただいま」のあいさつもばっちりでしたよ。 山崎 祐美子